



Zombi zanahoria

Sábado, 9:17

Mora está de lo más indecisa. ¿Debe salir al patio a practicar con los patines o ir al *living* y conectar la consola?

La duda desaparece cuando suena la señal de mensaje entrante del teléfono. Es Teo. “¿Teo? ¿Qué querrá?”, piensa.

“¿Qué tal?”, lee y pegado hay un emoji que representa un zombi.

—¿Un zombi? —dice Mora en voz baja—. ¿Por qué me manda un zombi?

Enseguida contesta: “Bien”. Y busca un emoji al azar. Entra en el menú de caras y no se le ocurre nada. Pasa al de comidas y elige uno al azar: la zanahoria.

Sábado, 10:58

Teo termina el rompecabezas de 1000 piezas que estaba haciendo con su papá, y que le llevó tan solo dos semanas y media completar. Vuelve a su cuarto y revisa el teléfono que se está cargando. Tiene 136 mensajes nuevos del grupo de la escuela, y la respuesta de Mora a su mensaje:

—¿Una zanahoria?

Teo quiere contestarle a Mora, pero no se le ocurre qué decir. Empieza a revisar los emojis, pero justo entra un mensaje de Jeremías y se olvida del asunto.

Sábado, 18:03

Después de tomar la leche, Mora se pone a leer los mensajes del grupo del colegio. La conversación es una mezcla de quejas, frases sin sentido, emojis y *stickers*. “Soy demasiado inteligente para este grupo”, escribe Mora en broma. Y pone la imagen de Homero Simpson con anteojos, pensando.

Domingo, 16:37

Teo vuelve de almorzar en la casa de los primos y se pone a revisar el teléfono. Pasa rápido los mensajes



del grupo de la escuela. Apenas ve la imagen de Homero con anteojos se detiene y se fija quién la puso: Mora.

—¿Qué tiene esta piba contra mí? —se pregunta Teo. Busca el chat con Mora y empieza a teclear emojis horribles: grito, cara roja, cara verde, cara vomitando, una araña, fuego, nube de tormenta...

Domingo, 16:41

Mora le escribe a Victoria:

“No sé qué le pasa a Teo. Me manda mensajes horribles todo el tiempo ¿Qué le hice?”

Victoria le responde enseguida: “No le prestes atención. Mandale cosas horribles vos”.

Lunes, 07:56

—Mora, ¿se puede saber por qué te la agarraste con Teo? —le pregunta Jeremías.

—¿Que yo me la agarré...? —Mora no puede creer lo que oye—. ¡Él me estuvo mandando mensajes horribles!

—¿Y qué querés? Le ponés una zanahoria para burlarte de que es pelirrojo y el *sticker* de Homero intelectual, tratándolo de tonto... ¿cómo querés que reaccione?

Lunes, 08:00

En la clase, Mora se acerca al banco de Teo.

—¿Por qué me mandaste el emoji del zombi? —pregunta.

—Se me ocurrió saludarte, nada más...

—¿Y por qué un zombi? ¿Acaso te parezco tan fea?

—Es que a la mañana yo estoy hecho un zombi...

Lo puse por mí, no por vos.

Mora sonríe y se pone a hablar de los mensajes.

Cara a cara y de frente, finalmente se entienden.



PARA CONVERSAR EN GRUPO



- ¿Alguna vez tuvieron dificultad para comprender un emoji? Si les sucedió, ¿qué hicieron en ese momento?
- ¿Les resulta más fácil comunicarse a través de un chat o en persona? ¿Por qué?